

各地の病院をめぐる「伊藤隼也が行く」の連載スタートに先駆け、伊藤さんと石田幹事長が看護の現状について熱く語ります。私にしかできない看護というものがあつてもいいのではないかでしょう。

石田 伊藤さんは写真家としてもご活躍なさっておられます、医療ジャーナリストになられたきっかけを教えてください。

伊藤 写真家というと報道写真をイメージされる方も多いと思いますが、僕の場合はむしろエンターテイメントなジャンルで多くの写真を撮っていたんですね。女優さんの写真集やポスターの撮影ですか、どちらかといえば世の中の青少年を楽しませる写真（笑）。

なぜ医療の世界に入ったかというと、父親を医療事故で亡くしたことがきっかけ

現場の声を吸い上げ 社会にフィード・バックしていくことが 僕の使命だと思っています。

転載・一次使用禁止



インタビュー対談
写真家・医療ジャーナリスト ITO SHUNYA

伊藤 隼也

文：登那木 順 撮影：細井 研志 デザイン：医療情報研究所



伊藤隼也 (いとう しゅんや)

写真家・医療ジャーナリスト
(株)医療情報研究所 法人代表
日本医学ジャーナリスト協会会員、東京都
医療安全推進事業評価委員、日本医療機能
評価機構広報委員、患者中心の医療を実現
するため医療ジャーナリストとしてテレビ
や雑誌などのメディアで活動中。
ホームページ <http://shunya-ito.tv/>

改善しろ」というように、何かを責めなければならぬ。でも、これまでの一部の社会活動家や医療事故被害者にみられるように医療の全てを否定するような行動ではなく、上手い表現が見つかりませんが、ある意味責めることや改善を楽しめるような、もっと前向きでクリエイティブな方法論があるのではないかといふ立場で、医療事故にかかわってきました。

それ以来、僕は医療事故に十年ほどかかわってきましたが、医療事故というのは、昔は闇の世界だったんですね。「こんなことが許されてもいいのか！」と、良いことだったわけです。方法論として、「ここが間違っている、ここを

改善しろ」というように、何かを責めなければならぬ。でも、これまでの一部の社会活動家や医療事故被害者にみられるように医療の全てを否定するような行動ではなく、上手い表現が見つかりませんが、ある意味責めることや改善を楽しめるような、もっと前向きでクリエイティブな方法論があるのではないかといふ立場で、医療事故にかかわってきました。

伊藤 責めることと、楽しむこと？

伊藤 はい。でも責めることを楽しむのではなく、過ちから学んだことをより良い方向にしていくという、ある種の：医療における社会的なデザインの可能性のようなものを強く感じたんです。

